
INFORMATIONS  DU  PRESIDENT 

02 JUILLET 2013 
 

 

1. PRESENTATION DES ENJEUX ET DE L’AVANCEMENT DU 

PROGRAMME LOCAL DE PREVENTION DES DECHETS SUR LE 

TERRITOIRE DE TRI -OR : 

Présentation faite par Perrine ROSAIN (Synthèse jointe) 

 

 

2. DISCUSSION DES ELUS CONCERNANT LA NOUVELLE 

ORGANISATION DU MARCHE DE COLLECTE : 

 

Suite au dernier comité syndical, pendant lequel il a été largement discuté des 

pistes d’optimisation relatives à la collecte des déchets, les élus présents ont de 

nouveau voulu revenir sur le sujet : 

 Concernant la diminution des fréquences de collecte des ordures 

ménagères, il est précisé que deux cas de figure se présentent : les trois 

grosses communes (L’Isle Adam, Persan et Beaumont sur Oise) verront 

les fréquences passées de 3 fois par semaine à 2 fois par semaine sauf 

pour les zones dites critiques que sont les centres ville, les gros collectifs 

dont la fréquence restera à 3 fois par semaine ; pour toute demande 

supplémentaire il faudra envisager de payer le service supplémentaire 

par le biais des prestations supplémentaires ; 

 Concernant toutes les autres communes, la fréquence de collecte passera 

de 2 fois par semaine à 1 fois par semaine, sauf pour les zones critiques 

(centre ville, gros collectifs) dont la fréquence restera à 2 fois par 

semaine ; pour toute demande supplémentaire il faudra envisager de 

payer le service supplémentaire par le biais des prestations 

supplémentaires ; 

 

De nombreux élus sont intervenus : les délégués de Monsoult, Viarmes, Hédouville, 

Asnières sur Oise, Beaumont sur Oise, Bruyères sur Oise, et Parmain ; 

 

  Des discussions concernant la collecte des encombrants ont précisé que 

la fréquence de celle-ci ne changerait pas a priori ; 

 

 

Le quorum n’étant pas atteint, la séance est levée et un nouveau comité syndical se 

tiendra le 9 juillet 2013 à 18h30. 


